

6・15参加全自治会の共同主催による

6・15御堂筋大行進の実現を！

6・15首都全国モービル、関田
御堂筋大行進、6・15安保
斗争を華麗なるモービル権の尊還
斗争をめざす。

6・15日—これが6月安保ハ国事記念の日である。同時にあ
るが、本当にとく舊マニフェストの御堂筋モービルの尊還
斗争といふ、関田にあひて、御堂筋モービルの尊還斗争
といふがわかつてない。このまつら東西相叫
函じたモービルの尊還斗争といふ、6・15安保以降のモービ
ルの尊還斗争は、侵されに权利を一つ一つ奪い返してゆくヨ
ーの由きし反戻ヨリカヒ、民青＝統一派、丁統一會
議へ民選同派しは、自憲のモービル権を事实上肯定し
云々モービルの尊還斗争を放棄している。我々は、御堂筋モ
ービルを法廷斗争と大蒙ヨリ争の結合の由を必ず尊還するさ
あつり。

関西二三自治会（甲子、神戸、立命）は
6・15自治会共斗集会の責任
校（主催や表校）である。

大阪市大自治会の6・15自治会共斗集会は、先駆的
に提起し、革録しておいた。わが市大自治会は、6・15
集会の責任校として、全関西の尊還に責任をとつ者格
と稱えている。市大自治会の先駆的斗争を、更に詮め
6・15集会の責任校としての位置を確定しよう。

街頭の人々の公論である。街頭の自由は人民の
自由である。日々の政局的課題の達成は、二つを
獲得するための大變行劫の自由と表裏の關係であ
り、大變行劫の自由が否定されこなると二つのモービ
ルの課題の達成も不可能である。
モービルの大變の声である。モービルマスコミによつ
てかくやかくこそつて眞理真相を叫びつゝ残され
たほとんどの一つの手段である（松本健男、金井）

医療審議会之経商

全地区

統一會議
(主流派)